



BUENA COSECHA DEL EQUIPO NACIONAL EN EL CERTAMEN QUE FINALIZÓ AYER EN MAR DEL PLATA

# Martín Sáenz puso el broche dorado: Chile fue tercero en el Sudamericano de Atletismo

HECTOR OPAZO M.

Logró la meta. Tal como hace dos años en Sao Paulo, Chile volvió a instalarse en el podio del atletismo regional, dándose el lujo de quedar por delante de Argentina, el local, en el Sudamericano de Mar del Plata que terminó ayer.

Fue con angustia. Rasguñando puntos hasta el último pistoletazo, hasta el cuarto lugar de la posta masculina 4x400, que sería deci-

El vallista estuvo al borde de batir el récord nacional, pero su marca le alcanzó para entregarle el quinto título a la delegación nacional, que en la suma final superó por un punto a Argentina y retuvo su lugar en el podio regional.

sivo para superar por apenas una unidad a los anfitriones (146 contra 145 positivos), escoltando a Brasil (477) y Colombia (184) entre los mejores del torneo.

La guinda final la regaló Martín Sáenz de Santa María, quien ganó el título en los 110 metros con vallas, con un tiempo de 13.51 segundos, apenas a dos centésimas de su récord de Chile para la distancia.

El atleta nacional superó al brasileño Thiago Ornelas (13.63) y al ecuatoriano Marcos Herrera (13.77) en una definición estrecha, que premió la persistencia del santiaguino.

“Estoy demasiado contento, desde el año pasado que pensaba en este Sudamericano. Es mi tercera participación: en 2021 me fui con una salida falsa, en 2023 terminé tercero y ahora primero. Una maravilla”, celebró el vallista.

En las series matinales había pasado con el cuarto mejor tiempo (fue tercero en su heat), por lo que ni siquiera aparecía entre los favoritos:

“Estaba bien nervioso, en la serie le pegué a varias vallas, me sentía contracturado, por eso en la final salí y no pensé en nada, solo ‘pasa, pasa, pasa’ y es increíble como se dieron las cosas. Aquí hay mucho trabajo, mucho apoyo, vinimos con kinesiólogos, entrenadores. Todo lo que podíamos controlar, lo hicimos bien”, sostuvo.

Por otro lado, Berdine Castillo ganó la medalla de bronce en los 800 metros planos, lo mismo que Ignacio Velásquez, quien sumó su segundo podio, ahora en los 5 mil metros (13:59.81) y la posta 4x400 femenina, formada por Stephanie Saave-



OSCAR MUÑOZ BADILLA

Sáenz había capturado el bronce en Sao Paulo y ahora escaló dos peldaños en el podio. El deportista nacional espera competir en el Mundial de Tokio 2025, que se realizará en septiembre.

**“Ganar el oro era un peso y un deseo, son dos caras de la misma moneda, pero uno pretende que el anhelo sea más fuerte”.**

MARTÍN SÁENZ DE SANTA MARÍA, campeón sudamericano

dra, Antonia Ramírez, Violeta Arnaiz y Martina Weil (3:37.64).

La delegación completó una cosecha total de 14 medallas (cinco de oro, dos de plata y siete de bronce), inferior a las 17 planificadas, pero que de todas maneras le permitió a Chile mantener el tercer lugar sudamericano, la meta confesa de la Federa-

ción Atlética.

“Este es un equipo consolidado, que comenzó a trabajar hace bastante tiempo y esta es la cosecha de todo lo que se ha sembrado”, aplaudió Felipe de la Fuente, jefe técnico del organismo federado.

Más detalles en [www.elmercurio.com/deportes](http://www.elmercurio.com/deportes)

EL “TEAM CHILE” CONQUISTÓ DOS OROS MÁS QUE ARGENTINA Y VENEZUELA EN MAR DEL PLATA 2025.



OSCAR MUÑOZ BADILLA

Berdine Castillo remató tercera en los 800 metros y sumó una nueva medalla sudamericana en su carrera atlética.